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平成２９年 第 10回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 平成２９年９月 21日（木曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 委員会室 

出 席 者 西田寛司教育長 

藤井俊子委員、芦田準子委員、中前雄一郎委員、大丸満壽委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 藤井教育総務課長、松原社会教育課長、吉田文化ホール館長、馬野図書館長、

平井指導主事 

報 告 事 項 資料により 

議 事 議案第 31号 準要保護児童生徒の認定について【承認】 

 議案第 32号 三朝町スポーツ推進委員の委嘱について【承認】 

協 議 事 項 小学校統合について 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後２時００分 

教育長 平成 29年第 10回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録の承認ですが、大丸委員、藤井委員に確認頂き承認されまし

た。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は、藤井委員、芦田委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

教育長 三朝町教育委員会委員の任命について 

芦田委員の任期満了の伴う教育委員会委員の任命について、引き続き任命

することについて議会の同意が得られました。 

台風 18号の被害について 

学校施設など、多少雨漏りはありましたが大きな被害はありませんでした。 

その他、行事予定表により説明 

・9/22-28中学生手作り訪仏事業に同行（男子１名、女子５名） 

・10/4-5全国史跡整備市町村連絡協議会に出席【東広島市】 

・10/6-7台湾国慶節の式典に出席【大阪】 

・10/19-20鳥取県町村教育長会に出席【八頭町】 

・10/26-27中・四国社会教育研究大会に出席【米子市】 

・10/29三朝町議会議員一般選挙及び三朝町長選挙 

 ・9/7～西小学校と南小学校の交流学習を開始（毎週木曜日） 

・9/26-27学校オープンを実施 

・9/30～みささ土曜楽校を開催 

中学生用は 2/3まで全 11回、小学生用の音楽講座２回 

・町教育委員会の保育園訪問計画（案） 

・全国学力・学習状況調査結果（別冊資料で説明） 

 ・9/28・10/3・24日本遺産の視察受入 

（熊本県球磨郡町村会・大阪府太子町議会・千葉県議会） 
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・9/10中部地区駅伝競走大会結果（市町の部第３位） 

・9/30三徳山環境整備ボランティアを実施 

・10/1三朝町スポーツ・レクレーション祭を開催 

・11/5三朝町駅伝競走大会を開催（参加資格選手の範囲を広げた） 

・10-12月人権学級を開催予定（各集落に開催日を問合せ中） 

・10/2-7みささワクワク宿泊体験塾を実施（参加者 西小５年生 10名） 

・10/20 21世紀を生きぬく中学生講演会（小学生や一般の方も参加可能） 

 ・みささ村地域協議会の新規取組（わくわく能力アップ講座３回） 

 ・お話会の開催（興味づくりのため遊びも取り入れ） 

教育長 以上の報告について、ご質問等はありませんか。 

教育委員 町教育委員会の保育園訪問について 

町主催の計画ですか。 

事務局 町が計画し実施するものです。 

保育園の意向として、県と併せて実施してほしいと要望があり、県教委の計

画訪問に合わせた日程で計画しました。 

教育委員 10/25は都合が悪く出席出来ません。 

事務局 再度、日程調整させていただきます。 

教育長 こども園は県と町の２回実施となり大変だと思いますが、調整をお願いし

ます。 

教育委員 全国学力・学習調査結果について 

質問紙の説明で、平成 26年度の小学生が、本年度の中学生と考えてよいで

すか。 

事務局 はい。 

教育長 その他、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

  

５ 議  事   

教育長 議案第 31号 準要保護児童生徒の認定について 

説明を求めます。 

事務局 資料に沿って説明。（申請１件） 

教育長 議案第 31号について、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 ありません。 

教育長 議案第 31号については、承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

 議案第 32号 三朝町スポーツ推進委員の委嘱について 

説明を求めます。 

事務局 資料に沿って説明。 

教育長 議案第 32号について、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 ありません。 

教育長 議案第 32号については、承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

  

６ 協議事項  

教育長 小学校統合について 

義務教育の将来像について、次の段階に進めようと思っています。 

町長選挙後に、新しい町長と総合教育会議を予定します。 

教育委員 現在配布しているリーフレットでは、具体的な進む方向が見えない。 
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わかりやすい進め方を示す必要があると感じています。 

教育長 教育委員会で合意が取れている内容が、リーフレットの内容です。 

その他の具体的な内容は決まっていません。 

教育委員 教育委員会としては、早い時期の統合を目指すことは意見一致しています。 

時間が短いと感じてますが、校舎を含めた具体的な動きが必要であり、期限

を決めないと、先に進めないと思います。 

教育長 校舎について、現時点で公言できません。 

教育委員 議会も小学校統合について反対はしていない、小学校統合の部分だけでも

進める必要があるのではないでしょうか。 

教育長 議会の意見として、小学校統合の必要性について意見は一致していますが、

統合の形は分かれています。 

教育委員 小学校を統合することは子ども達のためであると考えています。そのため

に早期に小学校を統合する必要があります。 

個人的には、平成 31年４月には、小学校を統合し集団の中で学ばせたいと

思っています。 

小学校の統合には、決めなければならない項目が非常に多い。 

特に、学校の先生方に決めていただく項目が多く、そのため早急に取り組ま

ないと学校も大変であると感じています。 

教育長 教育委員会で意見を交わし一致させ、方向性を決める必要があります。 

年限を決める場合には、必要な校舎の内容なども決める必要があります。 

新校舎を建築する場合でも時間を要するため、早期に小学校を統合する場

合は西小に数年通っていただかなければなりません。 

先生の配置もありますので、県教委との調整の時間も必要と思います。 

教育委員 保護者の考え方は少しずつ変わってきたと感じています。 

出来る限り早く小学校統合を進めたいと考えています。 

教育長 これまでに、準備委員会などで決まったことやこれから決めなければなら

ない項目を拾い出し、話し合いを進めましょう。 

その内容を公開しながら進めたいと考えています。 

事務局 資料がまとまりましたら、日程調整をして臨時会を開催しますので、よろし

くお願いいたします。 

教育長 協議事項についてその他、何かありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません。 

事務局 特にありません。 

  

７ その他  

教育長 その他について、何かありますでしょうか。 

教育委員 中学校が取組む、英語力向上事業の詳しい内容をお聞かせ下さい。 

事務局 鳥取県高等学校科英語教育推進室が６月補正予算で実施するモデル事業。 

外部試験を活用し、指導と評価の改善に取り組む。 

外部試験を研究前後に実施し、英語力の変容を検証する。 

県の事業として、中学校が取り組むことになりました。 

教育委員 １年間で行うのですか。 

事務局 平成 30年３月までのモデル事業です。 

教育委員 成果があれば、正式な事業になるのですか。 

教育長 そうだと思います。 

教育委員 外部試験の費用も県が負担するのですか。 

事務局 そうです。 

教育委員 調理センター及び図書館の民間委託について、明記したものがあるのですか。 

事務局 第２次三朝町の自立に向けた行動計画（H27.3）に記載してあります。 
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教育委員 民間委託への意識が薄かった、必要性に疑問を感じます。 

教育長 人員的・財政的なバランスの中で、考えていかなければならない。 

教育委員 教育委員会としての考えを、まとめておきたい。 

教育長 教育委員会で議論し意見が一致すれば、各計画を見直す時期に意見を述べ

ることとしたい。 

第２次三朝町の自立に向けた行動計画をお配りします。 

 その他、何かありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません。 

事務局 特にありません。 

  

８ 閉会  

教育長 本日は、以上をもちまして第 10回三朝町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

午後３時１０分 
 


